

こんにちは 山田耕平 です

2012.9.6 No.86

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺2-2-11
TEL 090-9973-0941
ホームページ
<http://yamadakohei.jp>



1m1億円の大型開発…

外環道建設の本格着工ストップを!

計画沿線住民と共に 着工式抗議行動に参加

九月五日(水)外環道建設の本格工事に向けた着工式が行なわれました。

当日は、区議会本会議初日(午後一時開始)でしたが、午前中の空き時間を利用し、沿線住民の方々と抗議行動に参加してきました。上保まさたけ衆議院東京八区予定候補も参加しました。

式典会場前には、本格着工に抗議する住民が続々と駆け付け「外環道反対」「税金の無駄遣いやめよ」「自然環境を守れ」などの声を上げました。



多くの住民が怒りの声を上げました

住民の怒りの声が響きわたる中、式典は挙行されました。式典会場の世田谷区東名ジャンクション予定地付近では、準備工事段階で土壌汚染が判明。現在、大きな問題となり、住民不安も広がっています。しかし、土壌汚染等を解決しないまま着工式が行なわれるなど、民意を無視した式典となりました。

一般質問骨子・外環道建設について

- Q1 外環道を巡る様々な問題が解決していない現状で、本格工事着工はすみやかにストップするべきではないのか、区の見解は?
- Q2 外環道沿線住民からの質問や情報提供を求める声について、区は住民の声を代弁し国・都に、情報提示を求めるべきでは?
- Q3 外環の2地上部街路計画が現存しており、必要性の有無が検討されていることが沿線住民に周知されていない。住民意見の汲み取りや広く周知を進めるべきでは?
- Q4 外環の2地上部街路計画に対する住民意見の聞き取りでは反対の声は圧倒的である。区として地上部街路が不要であることを都に明示するべきではないのか?

国は住民の声を聞け!

「大規模な震災に耐えられるのか」「地下水は断絶しないのか」「環境が汚染されないのか」など、多くの住民は、外環道建設で懸念されている様々な問題について、国からの説明を求めています。しかし、未だに納得のいく回答は得られていません。

杉並区でも交通流入による住環境の悪化や、豊富な水源の枯渇、自然環境の破壊が懸念されています。

民意を無視し、問題を山積したまま、本格工事着工が強行されることは許されません。無駄な大型開発に貴重な税金を注ぎ込む「古い政治」を一刻も早く改めることが必要です。

「税と社会保障の一体改革」についての区長の認識

国民との合意形成が不十分との重要答弁

三党合意での消費税増税について 手続き上の問題を批判したのは重要

第三回定例会の一般質問において、日本共産党杉並区議団の金子けんたろう区議の質問に対して、田中区長が重要答弁を行ないました。

区長は「税と社会保障の一体改革」については否定しませんでした。が「あるべき福祉国家像などについての国民的な議論と合意形成が必要」とし、続けて「この間の経緯を見て増税についての合意形成が不十分」との認識を示しました。

国会での審議が蔑ろにされ、三党合意で増税が行われた事態に対し、自治体の首長が手続き上の問題を批判したのは極めて重要です。

多くの国民が、今回の消費税増税強行に対し、反対の声を上げている中、自治体からも声が上がりが始めています。

区長の認識が示された以上、国に対し「増税強行をストップするよう」求めていくことも必要です。



質問する金子議員

インターネットでの生中継開始

杉並区議会では、前回の定例議会からインターネットでの生中継を行っています。区議会のホームページからご覧になれます。是非、ご覧ください。

育メン日誌

北海道の岩魚に舌鼓

議会が始まり忙しい日々が続いていますが、議会が終了したら、趣味の釣りに行きたいと思っています（あまり上手じゃないけど…）。先日、日頃からお世話になっている釣り名人の方から、北海道の岩魚（アメマスなのかな？）を頂きました。

絶品とのことで、焼いて食べても美味しい、焼きたての岩魚にアツアツの日本酒をそそげば、お酒も最高ということで、いろいろな方法で味わってみました。子ども用にも、一部をバター焼きにして味わってみたところ・・・

も～最高に美味！！私はお酒も嗜むのですが、日本酒も絶妙のお味になりました。息子も大喜びで一瞬のうちに平らげてしまいました（笑）

こんなに美味しい魚、いつか釣ってみたいですね。



魚大好きの子には「たまらない、お味だったのでしょか？」食べる顔も真剣そのものです（右）



山田耕平地域後援会 秋の日帰りバス旅行

今年の山田地域後援会旅行は「高崎 梨狩りと碓氷峠 磯部温泉の旅」10月24日（水）を予定しています。

日頃の疲れを癒す「のんびり」バスツアーです。時季が良ければ紅葉を楽しみつつ、美味しい料理と、甘～い梨狩りをお楽しみください。みなさんのご参加をお待ちしております！

◇日時 10月24日（水）7時 出発

◇人数 40名

（先着順となりますのでお早目に）

◇会費 6800円

往復バス代、昼食、入浴料、梨狩り料（梨2個のお土産付き） 込み



碓氷峠では通称「めがね橋」として親しまれている煉瓦アーチ橋をご覧になることができます。

ゆったりバスツアーです ぜひ、ご参加ください！

高崎 梨狩りと碓氷峠 磯部温泉の旅